

KIM

Anggota Kodim 0709/Kebumen Terima Bantal Rohani Dari Kemenag Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.KIM.WEB.ID

Nov 18, 2022 - 10:26



Anggota Jajaran Kodim 0709/Kebumen khusus Muslim menerima Pembinaan Mental dan Rohani dari Kemenag Kabupaten Kebumen dalam rangka pembinaan Mental dan Rohani kepada seluruh anggota Prajurit dan PNS Kodim 0709/Kebumen

KEBUMEN - Anggota Jajaran Kodim 0709/Kebumen khusus Muslim menerima Pembinaan Mental dan Rohani dari Kemenag Kabupaten Kebumen dalam rangka pembinaan Mental dan Rohani kepada seluruh anggota Prajurit dan PNS Kodim 0709/Kebumen Bertempat di Mushola Kodim setempat. Jum'at, (18/11/22).

Dalam sambutannya Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., menyampaikan terima kasih atas waktu dan kedatangan penceramah KH. Salim Wasdy SAg. M pdi., dari Dinas Kemenag Kabupaten Kebumen untuk memberikan Pembinaan Bimbingan Mental dan Rohani Islam kepada anggota Militer dan PNS Kodim 0709/Kebumen.



Dandim menekankan kepada seluruh Anggota Kodim 0709/Kebumen agar lebih meningkatkan iman dan ketakwaan kepada Tuhan yang maha esa, lebih banyak bersyukur agar terhindar dari pelanggaran disiplin prajurit.

Kegiatan Binal dan siraman rohani, sangat bermanfaat untuk seluruh anggota dan PNS oleh sebab itu mari ikuti, dengarkan dan simak dengan baik apa yang di sampaikan oleh penceramah sehingga nantinya banyak ilmu yang dapat kita serap dan kegiatan binal dapat berjalan sesuai dengan yang di harapkan, "pungkasnya.

Sementara itu KH. Salim Wasdy SAg. M pdi., dari Kemenag Kabupaten Kebumen dalam ceramahnya menjelaskan bahwa kegiatan Pembinaan Mental siraman rohani ini merupakan pembinaan mental kepada seluruh anggota TNI AD dan PNS Kodim 0709/Kebumen guna meningkatkan keimanan serta ketaqwaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa sebagai pedoman dalam

pelaksanaan tugas.

Dalam ceramahnya dijelaskan beberapa hal diantaranya Indikator Orang yang beriman adalah sebaik baik orang muslim adalah Orang yang bermanfaat bagi orang lain, selain itu setiap perbuatan dan katanya tidak menyakiti orang lain orang, membantu di dalam kerepotannya atau membayarkan hutang.

"Siapapun orangnya yang dari pagi tidak ada niat dalam hatinya berbuat dzholim kepada orang laen, berniat ingin membantu sesama muslim maka orang tersebut diampuni dosanya, "tuturnya.

Disamping itu setiap pekerjaan harus kita dasari dengan keiklasan dan ketulusan. Upaya meningkatkan keimanan dan ketagwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan berfikir, bertindak yang baik dalam menjalankan tugas sehari-hari guna mendukung tugas teritorial dilingkungan kerja maupun dalam kehidupan rumah tangga sehingga kita terhindar dari segala perbuatan yang melanggar Hukum dan perintah agama, "terangnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen